
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２３日（土）は今年初めての参観日でした。各学年１時間でしたが，新しい学年での学習や

新しい担任との様子などを見ていただくことができました。１年生の国語では，張り切って発

表がたくさんできていました。２年生から６年生も国語の朗読や算数での新しい計算の仕方な

どみんなで学び合う姿が見られました。 

 また，ＰＴＡ総会ではたくさんの保護者の皆様に参

加していただき，学校からの教職員紹介や今年の取り

組み説明，地域学校協働本部からのボランティア募集

など短い時間でありましたが，聞いていただくことが

できました。顔を合わせてお話できたことをとてもう

れしく思います。その後の議事もＰＴＡの役員の皆様

によりスムーズに進行できました。これも旧役員の皆

様，新役員の皆様と３月末の役員会で協議していただいたおかげです。コロナ禍であっても，

コロナ禍だからこそ，ＰＴＡの活動の意義を考え，よりよい方向に皆様と話し合える機会が大

切だと感じています。ＰＴＡ会員の皆様今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

  

その後の学級懇談にもたくさん参加していただき，お顔合わせや担任からの方針，今年の計

画などについて話し合えました。今年は新しく高石小へ赴任してきた担任も多いため，全学級

担任と共に管理職や級外教員も参加させていただきました。これからも何かご質問やご心配な

ことがありましたら，いつでも学校へ連絡ください。教職員がチームとなって対応していきた

いと考えています。 
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４月２１日（木）の６時間目に第１回の代

表委員会を行いました。議題は「２０２２高石

小児童会のめあてを決めよう」です。代表委員

会は今年新しくできた企画委員会が司会をす

るようになり，３年以上の代表２名が参加しま

す。事前に１年生から６年生まで各学級で話し

合ってきためあての中から言葉を抜き出し，ど

んなことばを入れたらいいかを話し合いまし

た。そして，『あいさつ 協力 みんなで楽しい

学校』と決まりました。今年行事や集会など，このめあてをめざし

て取り組んで行きたいです。 

 

 

 

① ゴールデンウイーク期間のコロナ対応について 

新型コロナウイルス感染症については、依然としてオミクロン株の影響により若い年代の感

染事例が多く報告されている状況が続いており、全感染者に占める割合は約 25％となってい

ます。症状がある場合は、検査協力医療機関を受診してください。GW 中は、受診できる医療

機関が限られているため、高知県ホームページ等でご確認ください。GW 中の家庭からの感染

報告については、土佐市代表番号（852-1111）へ連絡してください。教育委員会から折り返

し連絡があります。 

 

② 毛筆用半紙について 

 昨年まで，書写での毛筆学習の時には習字セットと共に半紙や墨

汁などを用意していただいていましたが，今年から半紙は学校で

まとめて購入いたしますので，ご家庭で購入する必要はありませ

ん。墨汁につきましては，用意をお願いいたします。 

  

お知らせとお願い 

半紙 


